

Pastoral de despedida. Con su nueva grey trabajó infatigablemente, renovando aquella vetusta Diócesis, creando nuevas parroquias e impulsando la Catequesis. Murió el 4 de Enero de 1928, a los 69 años de edad⁷. Fue enterrado en la catedral de San Torcuato. En 1936 la cripta de los enterramientos fue profanada y saqueada.



Retrato del obispo Angel Marquina Corrales. Palacio Episcopal (Las Palmas de G. C.). Marquina, siguiendo las huellas de su predecesor, tuvo una sensibilidad especial con los problemas sociales que afectaban principalmente a la Isleta y al Puerto.

⁷ Asenjo Sedano, Carlos: «Episcopologio de la Iglesia Arriana». Guadix, 1990.
Cf. BOE de la Diócesis de Canarias, 11 Febrero 1928, la Necrología del Obispo Marquina.